

notre vénérable Archevêque a faites en faveur de nos écoles du Manitoba, et des vœux ardents pour le succès d'une cause qui n'est pas encore gagnée.

Nous citerons, à l'appui, un extrait de l'adresse des élèves de Villa Maria qui est, avec le Mont Sainte-Marie, Hochelaga et le Sacré-Cœur, à la tête des institutions d'éducation pour les jeunes filles dans notre pays :

A Sa Grandeur Mgr Langevin, O. M. I., Archevêque de Saint-Boniface.

Monseigneur,

Si éloignés que nous soyons des bruits du monde, nous ne sommes pas étrangères cependant aux graves questions qui se discutent dans notre pays, à celles surtout qui intéressent notre sainte religion. Du sein de notre solitude, nous bénissons les vaillants défenseurs de nos libertés religieuses, et de la grande cause de l'éducation.

C'est assez vous dire, Monseigneur, que depuis longtemps votre nom est connu et vénéré à Villa Maria. Pendant qu'avec un zèle digne des premiers âges du Christianisme, vous souteniez les droits du faible, nous supplions le Dieu des combats de fortifier dans la lutte ceux qu'Il a chargés de défendre et de protéger son Eglise; nous Lui demandions pour vous un triomphe mérité par de longs travaux d'héroïques sacrifices.

Nous ajouterons encore un passage de l'adresse des élèves des Pères de Sainte Croix, à Sorel, 9 nov. 1902 :

Nous saluons présentement un jeune pontife animé d'un zèle qui excite sa vigilance sur tous les besoins de son troupeau, d'un